



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kalapas Pasir Putih Instruksikan Kepada Petugas Pengamanan, Laksanakan Deteksi Dini Keamanan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.FRN.CO.ID

Nov 20, 2023 - 00:39



Kalapas Pasir Putih Instruksikan Kepada Petugas Pengamanan, Laksanakan Deteksi Dini Keamanan

Cilacap-INFO_PAS. Dalam rangka peningkatan keamanan dan ketertiban Lapas Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim instruksikan kepada petugas

pengamanan melaksanakan deteksi dini secara rutin setiap hari. Piket pengawas umum didampingi Komandan Regu Pengamanan, Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih melaksanakan kontrol keliling area Lapas dalam rangka deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan, Minggu (20/11).

"Kami telah melaksanakan deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan secara rutin untuk deteksi dini sedini mungkin dan untuk meminimalisir terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan yang dilaksanakan oleh tiap-tiap Regu Pengamanan dan Tim TTD dengan dipimpin langsung oleh Piket Pengawas Umum. Hal ini merupakan implementasi mitigasi risiko dan melaksanakan perintah Dirjen Pemasyarakatan yaitu 3 kunci Pemasyarakatan Maju plus 1 back to basic," ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

"Kegiatan kontrol keliling Lapas baik rutin dilaksanakan pada pagi, siang dan malam hari rutin dilaksanakan untuk selalu meningkatkan keamanan dan ketertiban Lapas. Kontrol keliling area Lapas terdokumentasi dengan baik dan diinput dalam laporan berkala deteksi dini, laporan intelijen berkala, dalam laporan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP), laporan satops patnal dan dokumen manajemen risiko," tambahnya.

Kegiatan ini merupakan tindak lanjut instruksi Kakanwil dan Kadivpas Kemenkumham Jateng, untuk selalu melaksanakan deteksi dini dan mitigasi risiko pada Lapas secara berkala.

Dan untuk meminimalisir terjadinya potensi hal-hal yang tidak diinginkan. Termasuk kontrol dapur, genset, kelistrikan, pompa air, stock penampungan air bersih, area Blok Hunian serta tralis jeruji besi kamar hunian Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Pasir Putih. /aj